



## Derechos sucesorios del cónyuge y reglamento sucesorio de la UE

*Josefina Alventosa del Río*

- 398 pp. - ISBN: 978-84-9134-900-6 - 35 €

THEMA: LNW

Un análisis del impacto que ha tenido el reglamento sucesorio europeo en el derecho español, en especial, en los derechos sucesorios del cónyuge viudo, cuya regulación en nuestro ordenamiento jurídico presenta unas particulares especificidades, como son la posibilidad de que personas del mismo sexo contraigan matrimonio y la existencia de una legislación civil diferente en cada comunidad autónoma, lo que origina una especial conflictividad tanto en el orden interno como en el internacional. A ello hay que añadir que dichos derechos carecen de regulación propia en el reglamento, aunque la situación sucesoria del cónyuge viudo esté inserta en un marco jurídico mucho más amplio que va a determinar su configuración. De todo ello se deriva una problemática compleja y ciertos vacíos legales, por lo que se examina con detalle cuál ha sido el alcance de la norma internacional sobre dichos derechos, teniendo en cuenta las diversas y dispares soluciones que ha aportado la doctrina científica y los pronunciamientos de los tribunales al respecto, especialmente los del Tribunal de Justicia de la Unión Europea y la postura que se ha mantenido en las resoluciones de la actualmente denominada Dirección General de Seguridad Jurídica y Fe Pública.